

## VÍCTOR GARCÍA: "ES UNA TRAICIÓN EN CONTRA DE LA MAYORÍA DEL PUEBLO"



Agentes de la Guardia Civil tuvieron que proteger al ex alcalde Víctor García Galán para que no fuese agredido al salir del ayuntamiento.

sesión en la que reinó la crispación en la zona del público, se interrumpió la alocución del ahora alcalde y hasta tuvo que intervenir la Guardia Civil para anunciar, a instancias del secretario de la mesa, que iba a desalojar la sala si no se guardaba el correspondiente silencio. Los

asistentes pronunciaron frases irónicas a lo largo de la intervención del candidato a la alcaldía. Merino criticó "la mala gestión" realizada por su compañero García y le acusó de "soberbio" y "ocultar información a los demás concejales". Defendió su decisión aduciendo que "no es

arrebatado de un día o de dos, sino mi deseo de acabar con una decisión insostenible que afecta al municipio y por ello no he dudado en romper mi disciplina de voto". También censuró el "yo ordeno y yo mando" del alcalde y le recriminó que no gobernara para todos. "Esto se veía venir y la culpa sólo la tiene el alcalde por no haber sabido cuidar de su equipo de gobierno",

**L**a Guardia Civil tuvo que intervenir advirtiendo que desalojaría la sala si el público continuaba haciendo comentarios

concluyó el hasta ahora número dos de la candidatura socialista después de lamentar que no se hubiera construido la prometida residencia de la Tercera Edad y se contara con un campo de fútbol "ilegal".

García, por su parte, expuso un discurso medido, político y convincente; propio de un hombre que ha estado mucho tiempo inmerso en la política municipal. Dijo aceptar "lo que viene, aunque sea por mal camino, con malas artes, alevosía y traición y en contra de la voluntad mayoritaria del pueblo que nos dio el gobierno municipal". Subrayó que no le echan de la alcaldía "por una mala gestión, sino por una rabieta de diferencias personales" y acusó a la oposición de ganar la alcaldía de esta forma porque "no son capaces de ganarla en las urnas", lo que hizo que en la sala se escucharan gritos de "bravo". Defendió su gestión e increpó: "si tienen pruebas para llamarme ladrón que lo demuestren".

Finalizó su intervención asegurando que el tráfuga podía haber sido el candidato del PSOE en la próxima legislatura y "podría haber sido alcalde de una forma democrática. Pero ha quedado a la altura del betún al traicionar a los que le dieron cobijo y un acta de concejal". □



Vecinos de uno y otro bando se concentraron en la plaza principal para mostrar su malestar por el resultado de la moción de censura.